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北陸電力は、先日の規制料金の値上げ申請に引き続き、本日、自由料金

の値上げ額を発表されました。世界的な燃料価格の高騰等による厳しい

経営状況や、原子力発電の稼働減を織り込んだものと説明を受けており

ます。値上げ幅は規制料金より小さいものの、県民生活や企業活動に及ぼ

す影響を懸念しております。 

 北陸電力においては、県民及び企業に対して、電気料金の値上げの理由、

経営状況や今後の効率化の取組み等について、丁寧な説明を行なうとと

もに、より一層の経営の合理化・効率化の取組みを進め、コスト低減に最

大限努力していただくほか、燃料価格の落ち着き等により、収益状況が改

善された際には、料金の引下げ等により、還元いただきたいと考えており

ます。 

 また、電気料金の高騰については、国において、実質的な電気代の負担

軽減につながるよう、先般成立した国の第２次補正予算に基づく支援策

をはじめ、必要な対策を早急かつ着実に実施していただきたいと思いま

す。 


